

# Presenta renuncia Ariel Juárez Rodríguez

El titular de la Junta de Caminos del Estado de México **dejó su puesto tras la difusión de un video** donde aparece junto al diputado Wblester Santiago en un altercado con personal de seguridad en Metepec

ALMA RODRÍGUEZ Y CLAUDIA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — Ariel Juárez Rodríguez presentó su renuncia a la Junta de Caminos del Estado de México, en medio de un escándalo que lo vinculó con un altercado en una plaza comercial del municipio de Metepec. El incidente, ocurrido el pasado 28 de noviembre, fue protagonizado también por el diputado federal priista Wblester Santiago Pineda, y ha generado indignación por el uso indebido de su cargo.

El hecho, captado en video y difundido ampliamente en redes sociales, mostró a ambos funcionarios en aparente estado de ebriedad, agrediendo verbal y físicamente a guardias de seguridad. Testigos señalaron que el disturbio comenzó cuando Santiago Pineda notó un supuesto golpe en su vehículo y arremetió contra el personal. El diputado Wblester Santiago fue grabado cuando lanzaba insultos y amenazas como: "Soy el diputado de aquí, hijos de su puta madre", usó su posición para intimidar a los presentes. El altercado causó daños a la infraestructura de la plaza, incluyó una escalera eléctrica, con costos que ascienden a

**300,000  
PESOS**

monto estimado de los daños causados a la infraestructura de la plaza, incluida una escalera eléctrica.

**28**

DE NOVIEMBRE

fecha del altercado en una plaza comercial de Metepec.

300 mil pesos. Por estos hechos, ambos implicados enfrentan denuncias ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (PGJEM).

#### Historia de controversias

La salida de Juárez Rodríguez se da en un contexto de graves señalamientos por corrupción que datan de su gestión. Su historial incluye prácticas de nepotismo y presunto enriquecimiento ilícito. Dentro de la Junta de Caminos, Juárez fue denunciado por trabajadores tras designar a su pareja sentimental, María Teresa

**68,000  
PESOS**

sUELDO APROXIMADO DEL EXDIRECTOR, CUESTIONADO POR PRESUNTO ENRIQUECIMIENTO ILÍCITO

**2**

FUNCIONARIOS INVOLUCRADOS

el entonces titular de la Junta de Caminos del Edomex y a su cuñado, Walter Ruiz Pérez, como responsable jurídico. Se reportó que ambos tenían el control de áreas clave para la autorización de pagos, contratos y recursos humanos, constituyendo una red de nepotismo que incluso fue mencionada por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.

Ruiz Pérez, como Subdirectora de Administración, y a su cuñado, Walter Ruiz Pérez, como responsable jurídico. Se reportó que ambos tenían el control de áreas clave para la autorización de pagos, contratos y recursos humanos, constituyendo una red de nepotismo que incluso fue mencionada por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. Además, el ex Director fue señalado por presunto enriquecimiento ilícito. Las acusaciones indican que su patrimonio



La salida de Juárez Rodríguez se da en un contexto de graves señalamientos por corrupción que datan de su gestión. Su historial incluye prácticas de nepotismo y presunto enriquecimiento ilícito.

nio no concordaba con su sueldo, estimado en aproximadamente 68 mil pesos. A pesar de estos ingresos, Juárez ha exhibido artículos de lujo, como una bolsa del diseñador Louis Vuitton valuada en cerca de 50 mil pesos. Las denuncias de trabajadores de su anterior gestión, como alcalde de Cuautitlán mencionan la adquisición de inmuebles y el otorgamiento de contratos municipales a "sus amigos". Adicionalmente, se ha cuestionado el manejo de los presupuestos de la Junta de Caminos, el cual supera los 4 mil millones de pesos. A pesar de

los vastos recursos, persisten las quejas ciudadanas por el mal estado de las carreteras y la falta de soluciones efectivas a la problemática de baches.

#### Deslindo del Partido del Trabajo

En cuanto a la conducta de Wblester Santiago Pineda, el Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México se deslindó de los actos del diputado, señaló que no corresponden a los principios de la Cuarta Transformación que rigen al partido. Reginaldo Sandoval Flores, Comisionado Político Nacional del PT en la entidad, anunció que el caso será turnado a la Comisión Nacional de Conciliación Garantías Justicia y Controversias del partido para una investigación y determinación conforme a su normativa estatutaria. Por su parte, Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política de la 62 Legislatura, defendió parcialmente al funcionario, mencionó que "cada quien es responsable de sus acciones" y que "una acción de un día no representa su actitud o su actuar en lo que hace", con lo cual dejó la determinación de la falta a la autoridad correspondiente. ●